Exposition des gagnants du concours des nouveaux artistes

Haute-Garonne » Castanet-Tolosan » Expositions, visites et découvertes



la salle Dauriac. Trois prix ont été décernés : prix du public, du jury et mécénat. Anne-Marie Mary - Prix « coup de cœur » du public - Peinture Artiste éclectique, Anne-Marie Mary a voulu apprendre plusieurs techniques mais l'aquarelle reste la constance de sa pratique au fil des vie à ses croquis. Ses deux derniers carnets sont locaux et consacrés à Ramonville et au SICOVAL. Guillaume Cousin - Prix du jury - Peinture En utilisant différents médiums, comme la 'ère du numérique, mais également notre rapport aux autres et au monde, en abordant les notions d'identité, de fiction et de technologie. Ses sources d'inspiration sont puisées chez des photographie, peinture, mosaïque, dessin, aquarelle...pour le plus grand plaisir des visiteurs de photographie, la vidéo, la peinture et la sculpture, Guillaume Cousin interroge l'art du portrait à ans. Elle s'est formée auprès des plus grands tels que Jean-Louis Morelle et Ewa Karpinska. Elle utilise cette technique dans ses carnets de voyage en France et à l'étranger pour donner artistes comme Gérard Rancinan, Damien Hirst, Erwin Olaf ou encore David Lachapelle. inspiré 19 artistes. Ils ont proposé des œuvres de qualité avec des techniques variées Anne-Marie Mary, Guillaume Cousin et Isabelle Blanco L'année dernière, le thème de La fête

Depuis 2019, par la photographie et la retouche numérique il crée des mondes peuplés de personnages et d'êtres hybrides, dans un univers dystopique et fantastique, Isabelle Blanco - Prix Mécénat Eurécia - Peinture Isabelle Blanco a toujours aimé dessiner. Elle a suivi des cours d'aquarelle dans un atelier à Auzielle, 2 ans de cours aux Beaux Arts de Toulouse et depuis quelques années elle pratique le pastel. Cela lui permet un plus large éventail de dessins. Son objectif est d'exposer et de pratiquer d'autres techniques. Vernissage jeudi 9 novembre à 18h30